

## CORTE DE INFORMACIÓN PARA EL INFORME ANUAL DE GOBIERNO 2022

### **Programa de atención integral y apoyo a las juventudes.**

Programa diseñado para brindar herramientas los jóvenes estudiantes del municipio, por medio de un conjunto de charlas, conferencias, y paneles de diversos temas que refuercen el avance de los ODS (4 educaciones de calidad; 5 Igualdad de género) a nivel municipal.

Mediante el “Programa de Atención Integral y Apoyo a los Jóvenes” y en colaboración con COMUCAT, DKT Prudence, Comisaria preventiva municipal, SALME, otras instancias y especialistas en el tema, en el período de enero 2022 a diciembre 2022, acudimos a diferentes instituciones educativas, donde realizamos **43 charlas** con distintas temáticas, como son: “Quererte es prevenir”, “La verdad de las drogas”, “Pareja es parejo”, “Mi regla, mis reglas”, “Prevención del suicidio”; y tres talleres de defensa personal sumada a 1 expo universidades realizada en la explanada frente a la presidencia municipal logrando beneficiar a 5,888 jóvenes del municipio. Y abordamos las colonias; Toluquilla, San Martín de las Flores, Nueva Santa María, La Duraznera, La Liebres, del eje transversal: reconstrucción del tejido social.

*Quererte es prevenir: 2513*

*La verdad de las drogas: 1390*

*Pareja es parejo: 250*

*Mi regla, mis reglas: 299*

*Prevención del suicidio: 434*

*Defensa personal: 109*

*Expo universidades: 500*

*Otros eventos: 393*



## Becas para jóvenes

Con el apoyo de convenios estratégicos con distintas instituciones, realizamos el programa de becas para jóvenes, cuyo objetivo radica en incentivar la actividad y el desarrollo académico y profesional de los jóvenes.

Donde renovamos “**19 de convenios**” de los cuales destacan convenios universitarios, con UDG, UNIVER, CLEU, UTEG, Universidad Marista e institucionales como DKT, Casa Deep, Salme, EVA electronic sport, entre otros. Otorgamos “**21 becas** educativas”.

## Cine en tu barrio

Uno de nuestros principales objetivos es colaborar en el desarrollo de valores de calidad en las juventudes, por esto se llevaron a cabo las distintas funciones de cine al aire libre del programa “cine en tu barrio” con el que proyectamos **18 proyecciones** de películas de alto valor educativo en las distintas colonias de Tlaquepaque.

## Construyendo mi barrio

Programa que busca, fomentar la participación de los jóvenes de las distintas delegaciones en la recuperación de unidades, camellones y espacios públicos.

Continuando con nuestras actividades en pro de los ejes de gobierno y procurando la reconstrucción del tejido social, llevamos a cabo el “Programa Construyendo Mi Barrio”, donde realizamos en las colonias Los cantaros, Portillo López, Infonavit revolución, Parques de la victoria y Asunción que refleja la recuperación de **5 espacios recuperados** donde alcanzamos un total de **5 murales pintados**.



## Emprendurismo Juvenil

Con el objetivo de Generar conocimiento y herramientas a los jóvenes emprendedores del municipio, donde se les capacite y oriente por medio de talleres, sumado a ferias estratégicamente colocadas donde ellos podrán ubicarse y así dar a conocer sus microempresas y productos.

Se realizaron **3 ferias** de emprendimiento en las colonias; Tlaquepaque centro (9 expositores) San Martín (10 expositores) y Santa Anita (10 expositores) donde al final se logró un alcance total de **+ de 1000 personas**.

## Juvesport

Uno de los principales ejes de trabajo del Gobierno Municipal es el deporte y desde el Instituto de la Juventud en el marco del “Programa Juvesport” realizamos el evento deportivo “Go Skate 2022”, un torneo de los deportes extremos skate y BMX con 41 inscripciones 22 en skate y 19 en BMX; por la primera vez que contamos con la participación de más de 20 concursantes, con esto buscamos el acercamiento de más jóvenes a estos deportes alternativos. Realizamos de igual manera la carrera por la juventud en colaboración con COMUDE, donde a tan sólo 1 hora después de abierta la convocatoria se agotaron los lugares, llegando a un total de 600 participantes, en el trazado de 5km partiendo del Bosque Urbano de Tlaquepaque.

En colaboración con la Coordinación General de Desarrollo Económico y Combate a la Desigualdad en el marco de la feria “Emprende e Innova 2022”, nos dimos a la tarea de contactar a las comunidades universitarias relacionadas con el emprendimiento y los temas económico-administrativos, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas en su capítulo universitario, Confederación Patronal de la República Mexicana en su



capítulo universitario, Enactus México y Emprendedores Universitarios de Cámara de Comercio. La colaboración constó de brindar una conferencia de temas de emprendimiento e innovación para las juventudes de Tlaquepaque y público en general asistente se registró un total de 48 asistentes, sin embargo el alcance fue mayor por las dimensiones del evento.

## **Ser joven es tu oportunidad.**

En el marco del “Programa Ser Joven es tu Oportunidad” el 12 de agosto realizamos el evento “Premio municipal a la juventud 2022” en el patio del Museo Pantaleón Panduro, abonando al reconocimiento del trabajo social, tema importante para el principal eje de gobierno de esta administración que es la reconstrucción del tejido social. Las juventudes de Tlaquepaque son participativas, comprometidas y destacadas, por ello recibimos un total de 50 inscripciones entre todas las categorías premiadas, que son: Deporte; emprendimiento; arte y cultura; ciencia, innovación y tecnología; y acción social. Siendo elegido ganador un joven por categoría.

## **Caravana de servicios**

Constantemente el IMJUVET participa en las diversas brigadas de servicios del ayuntamiento de Tlaquepaque, con la actividad “de las pelotas” que busca cuestionar la sexualidad con perspectiva de género y la no violencia a los jóvenes de Tlaquepaque. Por medio de preguntas y respuestas protocoladas, con fundamento teórico.

